

日本共産党
浅山北部後援会

「国葬反対」の国民の声広がる！

9月27日に閣議決定で国会審議もせず、安倍元首相の国葬が行われようとしています。国民の半数は国政の私物化や、統一協会との関係、国費は国民のために使つてなどの理由で国葬を反対しています。国民の声を聞き「国葬中止」を！

日本の憲法の下に国民は平等です。

コロナ禍で仕事を無くし、暮らしがきつくなり、物価

も上がり続け、10月からは後期高齢者の医療費負担が2倍になり、国民は疲弊しています。国民の暮らしに目を向けて、政治を私物化し、嘘の答弁を繰り返した人の国葬は

あり得ない。岸田首相は国会の閉会中審査でまともに答えず、同じ答弁を繰り返しました。日に日に支持率も低下、「国葬反対」の声があります大きくなるばかりです。K

子育て世帯に朗報!! 市民の要求が実現

小中学校体育館にエアコン

9月議会の補正予算案

に、市内小中学校全ての体育館にエアコンを設置する費用（約20億円）が盛り込まれました。来年の夏までには設置する予定とのことで、予算要望などで何年も要求し続けてきましたが、やっと実現します。引き続き、老

朽校舎対策も前進するようになります。同封のチラシ参照。

に位置づけるよう指示する」と市長が答弁。しかし、「所得制限導入・窓口負担値上げ」が予断を許しません。所得制限導入・窓口負担値上げを許さない市民の世論と運動が決定的です。同封のチラシ参照。

